

Agrupación Municipal de León

León, 14 de agosto de 2013

El PSOE denuncia que la subida de luz alcanza en algunos conceptos el 77%

- **Giménez asegura que la connivencia del PP con las eléctricas propicia este incremento y el desmantelamiento del sector minero**
- **El PSOE recalca que el Gobierno del PP ha mentido "dentro de su escalada de engaños a los leoneses"**

La Agrupación Municipal Socialista de León destaca que el Gobierno ha mentido a todos los leoneses al asegurar que la subida del recibo de la luz se situará en el 3,2%, ya que algunos conceptos como el término fijo de potencia se incrementarán hasta en un 77%.

"Acostumbrados a mentir, los responsables del Partido Popular, continúan con su escalada de engaños. Los leoneses podrán percibir este mismo mes que les han vuelto a engañar y que su recibo de la luz no se encarecerá sólo un 3,2% como sostenía el ministro Soria al explicar y justificar los cambios del nuevo marco energético", explica José Giménez, vicesecretario general del PSOE municipal.

El representante del PSOE explica que la Asociación General de Consumidores, ASGECO Confederación, recalca en sus estudios que "el incremento de la factura de la luz destinado a eliminar el déficit tarifario no se corresponde a la realidad. El precio de la electricidad se encarece muy por encima del 3,2%, concretamente, el término fijo de potencia aumenta un 77% y se abarata un 23% el término de consumo, perjudicando así las medidas de ahorro de los hogares españoles y penalizando a los ciudadanos que menos consuman como hogares unipersonales o aquellos formados por jubilados".

Esta confederación agrega que la subida no puede justificarse en el mantenimiento del sistema eléctrico, ya que los costes fijos reales del sistema son desconocidos,

Agrupación Municipal de León

sino que tiene más que ver con los beneficios de las grandes eléctricas en España que son muy superiores a las del resto de Europa. El margen medio de beneficio del pasado año fue de 6,78% y el de la UE de 2,62%, explica Giménez refrendando el estudio de la Confederación de usuarios.

Giménez apunta además que esta connivencia de los distintos gobiernos del PP con las grandes eléctricas "explica también lo ocurrido con la minería, un sector que va camino de desaparecer en León por culpa de políticas del PP que apuestan por las grandes compañías en lugar de mantener el sector minero y, por supuesto, los puestos de trabajo que conlleva".

Los acuerdos del Gobierno del PP con las eléctricas y una nefasta política energética es lo que han conducido, según Giménez, a que en los últimos años el precio de recibo de la luz haya subido el precio en un 105,5% en España cuando en otros países como Alemania subió un 18% y en Francia un 8,7%.